
事業者コメント 

 

施設名： 横浜みなとみらい保育園 

施設長： 木下 かおり 

 

 

＜評価に取り組んだ感想＞ 

    

開園し 13 年、3 回目の受審となりました。全職員で自己評価に取り組み、業務の振り返りを行いました。

今回は一人ひとり自己評価をした上で、少人数グループに分かれてのグループディスカッションを行い、

グループごとに出した評価をまとめ、全体の評価としました。 

 

グループディスカッションは意見が出やすいようにと、経験や年齢でグループ分けをし、一つ一つの項

目に対し、なぜこの評価を付けたのかを話すことで、職員同士でも理解度に差があることを改めて知るこ

とができました。 

 

園としても全体的に振り返りをする中で、周知できていない点、理解できていない点、間違った理解を

している点などを確認することができました。今後は話し合いの場をできるだけ持ち、各クラスの状況を

園全体で共有していきたいと思います。 

 

また、保護者アンケートや評価機関の方々に保育環境や保育内容、運営状況を客観的に見ていただいた

ことで、多くの気づきをいただきましたことに感謝し、今後も限られた環境の中「子どもの最善の利益」

のために環境設定を工夫し、向上心を忘れずに職員全体で保育に取り組んでいきたいと思います。 

 

 

＜評価後取り組んだ事として＞ 

 

１．保護者の方が感じていることを真摯に受け止めるという事で、いただいた保護者アンケート結果を職

員に回覧し、翌日のミーティングでも周知し、情報共有や登降園の際の一言について等、改善できること

から始めました。 

 

２．次年度に向け、各種マニュアルの見直しも始めたところです。 

 

 

 


